



三尻小学校だより

令和3年度 6月号 No.3

学校 教育 目標

「今を全力で生き、未来を切り拓く三尻っ子の育成」 (知)進んで学ぶ子 (徳)心豊かな子 (体)最後までがんばる子 ~ 笑顔いっぱい ・ 感謝いっぱい ・ 感動いっぱい ~

生活目標

清掃・生活

敎 廊 教室の移動は並んで静かに)。際下は静かに右側を歩こう

歴史と伝統の三尻小学校 150 周年に向けて

校長 長谷川 雅夫

5月30日(日)は、三尻小の開校記念日でした。明治6年5月30日に三ヶ尻にある幸安寺に開校し Ⅰ49年目を迎えました。歴史と伝統ある三尻小は、来年いよいよ開校 Ⅰ50年目を迎えます。Ⅰ50 年の周年行事は、再来年に開催する方向で準備を始めたところです。三尻小に関わってきた全ての皆様 にとって思い出に残る素晴らしい行事になるよう皆様のお知恵とお力をお借りしたいと思います。

新型コロナウイルス感染症がなかなか終息しません。そのような中 でも、子供たちは毎日元気に頑張っています。一日一日を大切にしな がら三尻小のよい歴史を築いていける様、充実した教育活動ができる 様に、感染症対策をしっかり行いながらできる限りのことをしていき たいと思います。ご理解とご協力のほどよろしくお願いします。



笑顔・感謝・感動が いっぱい ~嬉しいお話2つ~

【素敵なあいさつ】

「あいさつ日本一の三尻小」にしようと子供たちと 一緒に頑張っています。学校ではあいさつできても、€へ 学校から外に出ると、あるいは、子供たちからすると 見慣れない方にはなかなかあいさつができないもので す。来校者からとっても嬉しいお知らせがありました。



・給食の配送の業者さんからのお話

「いつもおいしい給食ありがとうございます。」と、たくさんの子 供たちから声をかけてもらいました。こんなに嬉しい声をかけてくれ るのは、熊谷市内の学校で2校だけです。

・野球チームへの勧誘のビラを持ってきた方からのお話

学校に入るとたくさんの子供たちから「こんにちは」「ありがとう ございます」とあいさつをしてもらいました。つい嬉しくて学校にお 話をさせてもらいました。

【6年生の優しい気持ち】



・家庭訪問でI年生のお母さんからのお話

通学班の班長さんが毎朝、やさしく「いっし ょに行こう!」と言って手をつないでいってく れるので感謝しています。学校が不安で登校を しぶって困っていたので本当に助かりました。

・三尻中学校のところの歩道橋のところで(校長登校指導)

小雨が降る中、歩道橋を6年生の班長さんが傘をささずに下りて きました。「傘どうしたの?」と尋ねると、「1年生が持っていなか ったので自分の傘を貸してあげたのです。」と笑顔で答えました。朝 から素敵な気持ちになりました。給食の時の放送で紹介しました。

学校を探検したよ:1年生

I 年生が生活科の学習で学校探 検をしました。グループごとに特 別教室の中から探検する場所を決 めて行きました。見つけたことを 絵に描いて学校マップを作りまし た。探検してわかったことを次の 授業でお友達に紹介します。





野菜の苗を植えたよ:2年生

2年生が生活科の学習で、野菜 の苗を植えました。植木鉢にミニ トマトを、学年園になすやピーマ ンなどを植えました。子供たちは 毎日野菜の観察をしていて、大き く育つのを楽しみにしています。

ミニトマト のなえから トマトのか おりがした んだよ。



租税教室:6年生 5月21日

6年生を対象にした「租税教室」がありました。税理士会から2名の指導者をお迎えし、税の仕組みや税の役割を学習しました。質問に答えたり、ビデオ教材を視聴したりして税の重要

性を理解しました。私たちの生活の あらゆる場面に税金が使われている ことを知り、子供たちは改めて税の 大切さに気付くことができました。

最後には I 億円分のレプリカ紙幣を持ち上げさせてもらい、その重さに驚き大いに盛り上がりました。



自転車免許講習会:4年生 5月26日

4年生を対象に自転車免許講習会を行いました。熊谷警察署員、熊谷市役所安心安全課職員、地域の交通指導員に指導をしていただきました。校庭で交通ルールに則って実際に自転車に乗ったり、体育館ミーティングルームで学科講習と試験を受けたりしました。全員が無事合格することができました。

これから自転車に子供だけで乗る機会が出てきますが、免許を持っていても初心者マークがついていますので、決して油断することなく安全に乗ってほしいと思います。ご家庭でも引き続きご指導、注意喚起をお願いします。ご協力いただいた3・4年の学年学級役員の皆様、大変ありがとうございました。





いよいよ陸上フェスティバル 6月3日

昨年度、新型コロナウイルス感染症の影響で中止となってしまった熊谷市陸上フェスティバル。今年度は、様々なコロナ対策をとりながら6月3日に大会を開催します。残念ながら保護者の皆様の応援はかないませんが、練習の成果を発揮し頑張ってきます。埼玉国体のメイン会場、そして、現在でも一流アスリートが競技する熊谷スポーツ文化公園陸上競技場で全員が選手として出場します。今年度、80m走を新設しました。入賞者を得点化して学校対抗種目としました。熊谷市内29校の6年生が一堂に会する機会は成人式まではありません。子供たちにとって素晴らしい一日になるように全力を尽くします。





プール清掃 ~いよいよプールが始まります~

5月28日にプール清掃を行いました。新型コロナの関係で 昨年度はプールを中止していたので、プールの底には例年以上

にたくさんの土砂や落ち葉が積もっていました。それらを取り除いた後、ブラシでこすって汚れを落としました。5・6年生が一生懸命働きました。 | 年生だけでなく、2年生にとっても初めての大きなプールでの水泳の学習となります。



新型コロナの状況により大きく変更する場合があります

【 行事等の予定 】

L	行	事等の予定 】
日	曜	行事等
1	火	登校指導 全校朝会
2	水	委員会活動 陸上フェスティバル壮行会
3	木	陸上フェスティバル(6年:弁当)
4	金	陸上フェスティバル予備日(6年:弁当)
5	土	
6	日	
7	月	プール開き(運動委員会) 避難訓練
8	火	歯みがき大会(5・6年) クリーン活動
9	水	クラブ活動③ アルミ缶回収~10日
10	木	学校運営協議会② 尿検査二次
11	金	くまなびスクール① 尿検査二次
12	±	PTA 運営委員会①
13	日	
14	月	新体力テスト(高)
15	火	新体力テスト(低)
16	水	新体力テスト(中) 5時間授業
17	木	2年生まち探検(予備日 24 日)
18	金	くまなびスクール②
19	土	
20	日	
21	月	
22	火	青少年赤十字加盟登録式
23	水	クラブ活動④
24	木	資源回収(地域巡回)
25	金	くまなびスクール③
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	アルカス熊谷ラグビー教室(4年)
30	水	5 時間授業

【7月の主な行事予定】

2日(金) 授業参観・懇談会

7日(水) 委員会活動

8日(木) 5年社会科見学

9日(金) くまなびスクール④

13日(火) 表彰朝会

14日(水) クラブ活動⑤

16日(金) くまなびスクール⑤

19日(月) 3時間授業・給食なし

20日(火) 前期前半終了:3時間・給食なし

21日 ~ 夏季休業日(8月30日まで)

26日~30日 教育相談日(全員対象)

26日 · 28~30日 特別水泳教室

【8月の主な行事予定】

18日(水) 全校登校日:3時間・給食なし

28日(土) PTA 環境整備

31日(火) 前期後半開始:3時間・給食なし

※アルミ缶回収のコンテナを 北門脇に設置しています。 随時ご持参ください。 ご協力お願いします。

